

An den Vorsitzenden des
Jugendparlaments der Stadt Haan
Henrik Giebels
per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan
jugendparlament@stadt-haan.de
www.haan.de/jugendparlament
Koordinator Daniel Oelbracht

Haan, 20. Februar 2024

Antrag auf Änderung der Geschäftsordnung zur Sitzung des Jugendparlaments am 18. März 2024

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

zur Sitzung des Jugendparlaments am 18. März 2024 beantrage ich die Aufnahme des Tagesordnungspunkts „Änderung der Geschäftsordnung: Antrag zur Verbesserung des Verfahrens zur Gründung von Projektgruppen“.

Beschlussvorschlag:

Das Jugendparlament beschließt, seine Geschäftsordnung wie folgt zu ändern:

Paragraf 3 1. Das Jugendparlament kann für die Vorbereitung und Unterstützung seiner Arbeit Projektgruppen (maximal sieben) für besondere Themenbereiche bilden.

Paragraf 3 werden die folgenden Ziffern hinzugefügt:

4. Nach der Gründung einer Projektgruppe wählt das Jugendparlament den Vorsitz der Projektgruppe. Der Vorsitz ist für die Einberufung der Projektgruppe und die Berichterstattung zuständig.
5. Der Vorsitz kann jederzeit durch das Jugendparlament neu gewählt werden. Diese Wahl erfolgt mit einfacher Mehrheit.
6. Die Projektgruppen werden durch einfache Mehrheit oder am Ende einer Legislaturperiode aufgelöst.

Begründung:

Die Gründung einer Projektgruppe ist in der Geschäftsordnung nur dürftig geregelt. Mit der Änderung soll das „Versanden“ von Projektgruppen verhindert werden und eine klare Verantwortlichkeit geschaffen werden. Außerdem soll jedem Jugendparlament die Möglichkeit zur souveränen Gestaltung seiner Arbeitsweise erhalten bleiben. Da Projektgruppen eine gute Möglichkeit zur inhaltlichen Auseinandersetzung mit Themen und Anträgen sowie zur Vorbereitung von Ausschusssitzungen bieten, soll auch die Zahl der zur Verfügung stehenden Projektgruppen erhöht werden.

Lukas Schirmer

- Delegierter des Jugendparlaments der Stadt Haan -